

Apostolat de la prière

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS DE SEPTEMBRE

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que le véritable esprit chrétien anime les rapports entre les patrons et les ouvriers.

Résolution apostolique : Prier et se dévouer pour les œuvres ouvrières.

Encyclique aux Evêques et au peuple d'Italie.

Notre Saint-Père le Pape vient d'adresser une Encyclique aux Evêques et au peuple d'Italie.

Le Souverain Pontife y dénonce les mesures prises contre les associations chrétiennes et charitables, à la suite des troubles qui ont eu lieu dernièrement dans différentes provinces. Avec l'énergie d'un père qui défend l'honneur de sa famille, il venge les catholiques italiens des griefs hypocritement allégués contre eux par la franc-maçonnerie officielle. Il met aussi en lumière le préjudice que la suppression des œuvres cause aux véritables intérêts de la masse : préjudice matériel, car, dans ces œuvres, la misère publique trouve un soulagement efficace : préjudice moral surtout, puisque ces œuvres constituaient, au sein du prolétariat, la digue la plus résistante aux progrès du socialisme.

Les Loges italiennes s'efforcent de représenter ces institutions comme un péril que l'Etat doit conjurer. Or, les catholiques italiens se tiennent à l'écart des agitations politiques. Ils ne peuvent être sérieusement soupçonnés de préparer une guerre civile, ni de vouloir mettre à profit les déchirements de leur patrie. D'autre part, ils ne songent point à désertir la cause des droits de l'Eglise. Ils subissent l'actuel état des choses, mais ils sont moins que jamais disposés à soutenir un pouvoir qui, après avoir dépouillé le Pape, veut supprimer la Papauté.

Le Souverain Pontife, une fois de plus, affirme avec une royale énergie les droits du Pouvoir temporel. Il accuse l'Italie